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11
月
１
日
、
0 6

年
度
の

決
算
を
審
議
す
る
厚
生
文

化
決
算
分
科
会
が
開
か
れ
、

慶
応
大
学
先
端
生
命
科
学

研
究
所
（
鶴
岡
市
）
に
対

す
る
研
究
支
援
費
に
つ
い

て
取
り
あ
げ
ま
し
た
。
県

と
鶴
岡
市
で
0 1

年
〜
0 5

年

に
約
4 5

億
円
も
の
支
援
を

行
っ
て
き
ま
し
た
が
、
第

二
期
と
し
て
0 6

年
〜
1 0

年

に
さ
ら
に
3 5

億
の
事
業
支

援
を
行
う
こ
と
と
し
て
い

ま
す
。
県
は
毎
年
３
億
８

５
０
０
万
円
づ
つ
５
年
間

の
支
援
を
す
る
方
針
で
す
。

私
は
「
0 6

年
度
研
究
所

が
一
部
借
り
て
い
る
鶴
岡

市
の
施
設
と
、
研
究
所
を

つ
な
ぐ
連
絡
通
路
が
当
初

で
は
な
く
、
あ
と
で
変
更

申
請
で
予
算
化
さ
れ
て
い

る
の
は
な
ぜ
か
」

「
研
究
支
援
費
は
、
ど
の

よ
う
に
県
民
に
還
元
さ
れ

て
い
る
の
か
見
え
な
い
。

説
明
責
任
が
あ
る
の
で
は

な
い
か
。
研
究
ス
タ
ッ
フ

も
増
員
さ
れ
て
い
る
が
行

革
の
観
点
か
ら
ど
う
と
ら

え
て
る
の
か
」
な
ど
に
つ

い
て
質
し
ま
し
た
。

山
田
茂
雄
・
学
術
振
興

課
主
幹
は
「
連
絡
通
路
は

効
率
的
な
研
究
活
動
の
た

め
に
必
要
」
と
の
答
弁
を

く
り
返
し
、
具
体
的
理
由

は
答
え
ら
れ
ま
せ
ん
で
し

た
。
細
谷
知
行
・
文
化
環

境
部
長
は
「
環
境
・
医
療
・

食
品
の
分
野
で
の
研
究
や

応
用
し
た
県
内
の
産
業
展

開
が
期
待
さ
れ
る
。
長
い

目
で
見
て
ほ
し
い
」
と
答

え
る
に
と
ど
ま
り
ま
し
た
。

私
は
「
地
方
自
治
体
は
、

法
で
も
住
民
の
福
祉
向
上

を
図
る
こ
と
が
一
番
に
規

定
さ
れ
て
い
る
。
福
祉
・

教
育
の
予
算
は
き
び
し
く

な
っ
て
い
る
の
に
、
一
方

で
多
額
の
研
究
支
援
は
納

得
で
き
な
い
」
と
県
民
の

声
を
代
弁
し
、
分
科
会
で

の
決
算
認
定
に
は
反
対
を

表
明
し
ま
し
た
。

県
の
支
援
助
成
の
内
容
は
、

研
究
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
そ
の

も
の
の
経
費
、
人
件
費
、

委
託
費
、
図
書
費
、
慶
応

大
学
の
留
学
生
や
学
生
へ

の
奨
励
金
な
ど
も
含
ま
れ

て
お
り
、
毎
年
予
算
額
を

使
い
切
っ
て
い
ま
す
。
研

究
は
世
界
の
先
端
を
い
く

も
の
だ
と
し
て
い
ま
す
。

研
究
・
教
育
を
否
定
す
る

も
の
で
は
な
く
、
大
い
に

進
め
て
ほ
し
い
も
の
で
す
。

し
か
し
、
地
方
自
治
体

が
基
礎
研
究
も
含
め
て
多

額
の
公
費
支
援
を
行
う
の

は
、
ど
う
で
し
ょ
う
か
？

県
は
一
期
支
援
の
検
証
が

不
充
分
な
ま
ま
0 6

年
か
ら

の
二
期
支
援
に
入
っ
て
い

ま
す
。
支
援
す
る
に
し
て

も
県
民
に
還
元
で
き
る
研

究
や
教
育
の
観
点
で
基
準

を
も
っ
て
限
定
し
て
行
う

べ
き
だ
と
考
え
ま
す
。
研

究
に
参
加
す
る
大
企
業
や

国
が
も
っ
と
基
礎
研
究
に

責
任
を
も
っ
て
支
出
す
る

こ
と
も
必
要
で
す
。

き
び
し
い
県
財
政
と
い

い
な
が
ら
、
こ
こ
に
改
革

の
メ
ス
は
入
ら
ず
、
聖
域

と
な
っ
て
い
る
の
は
問
題

で
す
。
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1 0

月
2 8

日
、

山
形
駅
西

口
霞
城
セ
ン
ト
ラ
ル
前
広

場
で
、
私
学
フ
ェ
ス
テ
ィ

バ
ル
が
開
か
れ
、
私
立
高

校
生
や
教
職
員
、
父
母
が

集
ま
り
、
私
学
助
成
増
額

を
求
め
る
運
動
を
広
げ
よ

う
と
訴
え
ま
し
た
。
秋
晴

れ
の
下
で
、
し
っ
か
り
と

ア
ピ
ー
ル
す
る
高
校
生
の

姿
が
ま
ぶ
し
く
見
え
ま
し

た
。
来
賓
と
し
て
参
加
し

た
県
議
が
そ
れ
ぞ
れ
あ
い

さ
つ
し
ま
し
た
が
、
私
も

「
思
い
を
し
っ
か
り
受
け
止

め
、
力
を
尽
く
し
て
い
き

た
い
」
と
発
言
し
ま
し
た
。

ゆ
り
子
の
視
点

納
得
で
き
な
い〜

決
算
分
科
会
〜

10月29日、斎藤弘知事は記者会見を行い、「農業共済組

合に対する一斉点検の結果」について発表しました。疑い

のあるものについての抽出調査で、農家に加入意思がない

と確認された不正引受数は、置賜農業共済組合で21件、山

形中央農協共済組合で6件（大豆）と報告されています。置

賜農業共済組合では会計検査院の指摘を受け、99年ぶどう

の不正引受けですでに補助金返還をしていますが、県の調

査で日本共産党県議団が確認して指摘したラ・フランス、

そして私の一般質問で「疑いがある」と指摘したりんごに

ついても不正引受けがあったことが確認されました。

県は今後、両共済組合に対し共済加入について全組合員

への調査を求め、不適切な事務処理についても必要な改善

措置が講じられるよう指導するとしています。

笹山一夫県議団長は「県議団の指摘は事実だった。遠藤

武彦衆院議員・組合長が長年不正を行っていた事実は、国

会議員の資格が問われて当然だ」と話しています。


